

SEMAINIER DU 8 AU 15 JANVIER 2023

Nous sommes l'Église d'aujourd'hui, nous sommes dépositaires, pour tous ceux et celles qui cherchent Jésus, de la lumière qui peut éclairer leur chemin. Ce n'est pas lié à notre vertu, mais uniquement à la mission que nous avons reçue du Seigneur.

SAINT-JEAN-DE-MATHA 450-886-3747
fabriquestetrinite@gmail.com Fax : 450-886-0005

Dimanche 8 janvier 10h30

Yvette Ayotte
Joseph Comtois
Claude Provost (6^e ann.)

Célébrant Claude Sauvageau

Sa fille
Sa fille Louissette
Famille Claude Provost

Mercredi 11 janvier G. Manoir 10h30

Pour les Résidents

Célébrant Luc Beaudoin

Les Résidents

Jeudi 12 janvier 9h00

Marguerite Roberge

Célébrant Luc Beaudoin

La famille Marineau

Dimanche 15 janvier 10h30

Raoul Ducharme (10^e ann.)
Germain Roy (ann.)
Parents défunts
Georgette Roy
Gilles Hénault (2^e ann.)
Gérard Denis et Andrée Marcoux
Marielle Beaudry (2 ann)
Jean Dumais

Célébrant Luc Beaudoin

Ses enfants
Famille Sylvain Roy
Lynda
Sa fille Marjolaine
Son épouse et ses enfants
Leur fille Myriam
Sa fille Anne-Marie
Sa cousine Anne Marie

SAINTE-ÉMÉLIE-DE-L'ÉNERGIE 450-886-3333
fabsteemelie@outlook.com

Dimanche 8 janvier 9h00

Jean Durand
Gisèle et Mathias Desjardins

Maurice Brousseau, d.p.

Monique Belleville
Leur fille Louise

Dimanche 15 janvier 9h00

Ghislaine Arbour

Célébrant Krsysztof Nowak

Louise et Sylvain Arbour

SAINT-DAMIEN 450-835-2333

Dimanche 8 janvier 10h30

Jean Lafrenière et Bernadette Dénommée

Maurice Brousseau, d.p.

Leur fille Johanne

Dimanche 15 janvier 10h30

Colette Cédras

Célébrant Krsysztof Nowak

Luc Mondor

MESSES AVEC ACCUEIL DES ENFANTS

Chaque mois, dans chacune des communautés, il y a une messe où les enfants sont accueillis de façon particulière, afin que les enfants puissent vivre une célébration adaptée à leur âge. En janvier, dimanche le 8 ce sera à Ste-Émélie-de-l'Énergie et à St-Damien et le 15 à St-Jean-de-Matha. Les familles sont bienvenues et tous les enfants présents sont invités à se joindre aux enfants qui préparent un parcours sacramentel.

Marie Durand, agente de pastorale

Vivre totalement dans l'instant est l'une des conditions du bonheur

Anselm Grün

PAROISSE SAINTE-TRINITÉ

La lampe du sanctuaire, symbole de notre présence devant Dieu



St-Damien : J.-F. M. par Louise

Ste-Émélie : Par Andrée Durand

St-J.-Matha : Parents défunts par Louise Gravel Comtois

OFFRANDES

	St-Damien	Ste-Émélie	St-J.-de-Matha
Coll. 24 déc .16h00			208.00\$
Coll : 24 déc. 20h00			394.00\$
Coll : 24 déc. 22h00	109.20\$		
Coll : messe minuit		631.10\$	
Coll : 25 décembre			412.00\$
Coll : 1^{er} janvier	61.00\$	86.75\$	353.00\$
Coll : fun. M. Grenier		141.15\$	
Coll : fun. G. Arbour		250.50\$	
Coll : fun. D. Desroches	228.85\$		

Sois loué Seigneur, pour la générosité que tu ne cesses d'inspirer à tes enfants.

FUNÉRAILLES À SAINTE-ÉMÉLIE-DE L'ÉNERGIE

Marcel Grenier : Décédé le 19 décembre à l'âge de 78 ans, fils de feu Gérard Grenier et de feu Florence Rondeau, natif de Sainte-Émélie-de-l'Énergie. Les funérailles ont eu lieu le 28 décembre 2022.

Ghislaine Arbour : Décédée le 25 décembre à l'âge de 87 ans, épouse de feu René Ducharme de Sainte-Émélie-de l'Énergie. Les funérailles ont eu lieu le 2 janvier 2023.

Nos sympathies aux familles

CLUB FADOQ LES ÉTOILES ARGENTÉES

Tous les membres du conseil d'administration profitent de l'occasion pour vous souhaiter une bonne année 2023.

BINGO organisé par notre club,

Jeudi 2 février 2023 à 19h00 (réservé aux 18 ans et plus).

Toutes nos activités régulières reprendront dans la semaine du 9 janvier 2023.

Nos activités ont lieu au Centre Culturel de St-Jean-de-Matha.

COLLECTE DE SANG

Organisée par les Chevaliers de Colomb, pour Héma Québec jeudi le 12 janvier 2023 de 13h00 à 19h00 au Centre Culturel de St-Jean-de-Matha.

Pour Jésus, la prière ne faisait pas seulement partie de sa vie : elle était la vie. Son existence s'est accomplie en présence de Dieu son Père, à chaque instant. Jésus ne cache rien au Père. Ses joies et ses peines, ses espoirs et ses obscurités ont toujours été partagés avec le Père.

José Tolentino Mendonça

ÉPIPHANIE DU SEIGNEUR



Épiphanie : ce mot signifie la *manifestation* du Seigneur, qui, se révèle à tous les peuples, représentés aujourd'hui par les Mages. Se dévoile ainsi la merveilleuse réalité de Dieu qui est venu pour tous : toutes les nations, langues et peuples sont accueillis par lui et aimés de lui. Le symbole de cela est la lumière qui rejoint et illumine toutes choses.

La lumière de Dieu va chez celui qui l'accueille, la lumière divine n'empêche pas les ténèbres et les brumes épaisses de recouvrir la terre, mais elle resplendit en celui qui est disposé à la recevoir. C'est pourquoi le prophète Isaïe lance une invitation qui interpelle chacun de nous : « Debout, resplendis ». Il faut se mettre debout, c'est-à-dire se lever de sa propre sédentarité et se disposer à marcher. Il est aussi nécessaire de se revêtir de Dieu qui est la lumière, chaque jour, jusqu'à ce que Jésus devienne notre vêtement quotidien.

Pour trouver Jésus, il faut déterminer un itinéraire différent, il faut prendre une voie alternative, la sienne, la voie de l'amour humble. Et il faut s'y maintenir.

Aujourd'hui, frères et sœurs, nous sommes invités à imiter les Mages. Ils ne discutent pas, mais ils marchent ; ils ne restent pas à regarder, mais ils entrent dans la maison de Jésus ; ils ne se mettent pas au centre, mais ils se prosternent devant lui qui est le centre ; ils ne se fixent pas sur leurs plans, mais ils se disposent à prendre d'autres chemins. Dans leurs actes, il y a un contact étroit avec le Seigneur, une ouverture radicale à lui, une implication totale en lui. Avec lui, ils utilisent le langage de l'amour, la même langue que Jésus, encore enfant, parle déjà. En effet, les Mages vont chez le Seigneur non pas pour recevoir, mais pour donner. Demandons-nous : à Noël avons-nous porté un cadeau à Jésus, pour sa fête, ou avons-nous échangé des cadeaux seulement entre nous ?

Si nous sommes allés chez le Seigneur les mains vides, aujourd'hui nous pouvons y remédier. L'Évangile présente, en effet, pour ainsi dire, une petite liste de cadeaux : l'or, l'encens et la myrrhe. L'or, considéré comme l'élément le plus précieux, rappelle qu'à Dieu revient la première place. Il doit être adoré. L'encens, pour symboliser la relation avec le Seigneur, la prière, qui comme un parfum monte vers Dieu. La myrrhe, un onguent qui sera utilisé pour envelopper avec amour le corps de Jésus descendu de la croix. Le Seigneur désire que nous prenions soin des corps éprouvés par la souffrance. En ce temps de Noël qui arrive à sa fin, ne perdons pas l'occasion de faire un beau cadeau à notre Roi, venu pour tous. Si nous le faisons, sa lumière resplendira sur nous.

Extrait d'une homélie du pape François

Au seuil de cette nouvelle année, nous voulons te bénir, Dieu notre Père, Maître du temps et Seigneur de l'éternité. Chaque jour que tu crées pour nous, tu nous combles par la présence de ton Fils Jésus et chaque instant que tu inventes en notre vie, tu le renouvelles par l'amour de ton Esprit Saint. *Lucien Deiss*